

Transformadores de hogares

uede un diseñador de interiores testificar para el Cielo? Un matrimonio sintió tan intensamente el llamado a testificar de Jesús, a través del diseño de interiores, que abandonaron su acomodada carrera empresarial para emprender su propio negocio en la India.

La pareja, Twinkle y Milind, se puso a trabaiar con entusiasmo apenas firmaron su primer contrato en Bangalore, una de las ciudades más grandes de la India. Una pareja adinerada les pidió rediseñar el dormitorio de Arnav, su hijo de trece años.

Cuando Twinkle y Milind escucharon lo que la madre deseaba para el dormitorio, parecía que quería algo más que un rediseño. Estaba en busca de un milagro. Arnav era un niño hiperactivo, así que la madre esperaba que el nuevo dormitorio lo tranquilizara. Además, llevaba seis años sin poder dormir en la habitación, y a veces quería dormir allí con su hijo.

-Me es imposible dormir allí -les dijo-. No sé por qué.

Twinkle y Milind no sabían qué hacer con la habitación. Pero sí sabían por dónde empezar. Se arrodillaron y oraron a Dios.

-Querido Dios, por favor, danos ideas sobre qué colores debemos usar para pintar el dormitorio y cómo podemos decorarlo para tu gloria -pidió en oración Twinkle.

Entonces, la pareia sacó todo lo que había en el dormitorio. Sacaron la cama y la mesita de noche del niño. Quitaron las estanterías, donde encontraron imágenes y también las auitaron.

Twinkle y Milind se preguntaron qué debían hacer con aquellas imágenes. Arnav y su madre adoraban las imágenes, pero el padre era ateo y no creía en ningún dios.

Cuando el padre vio que sacaban las imágenes de la habitación, dijo:

-; Por qué no envuelven esas imágenes en papel de periódico viejo y las tiran?

Twinkle y Milind pensaron que era una buena idea. Envolvieron las imágenes en papel de periódico viejo y las tiraron.

Luego volvieron a pintar la habitación. Cuando terminaron, colocaron cuadros enmarcados con versículos de la Biblia y otras citas inspiradoras en las paredes y en la mesita de noche. En uno de los cuadros se leía: "Asombrosa y maravillosamente he sido hecho". El cuadro no decía que la cita procedía del Salmo 139:14 (LBLA). Otro cuadro decía: "Eres la obra maestra de Dios", una paráfrasis de Efesios 2:10. Un tercer cuadro decía simplemente: "Eres amado".

Arnav y sus padres estaban encantados con el nuevo dormitorio. Tiempo después, la madre envió un mensaje de agradecimiento a Twinkle:

"Hemos visto cambios positivos en el comportamiento de Arnav, y ya puedo entrar en su habitación -escribió-. Cuando entro siento paz". Y añadió que, por primera vez en seis años, podía dormir en ella.

Twinkle y su esposo estaban encantados con la noticia.

-La Biblia promete: "Mi palabra [...] no volverá a mí vacía" -dijo Twinkle en una entrevista, citando Isaías 55:11 (LBLA)-. Así que cada día, cuando Arnav leía un versículo, se producía un cambio positivo en su carácter.

Desde aquel primer dormitorio, la pareja ha diseñado muchas habitaciones. Siempre oran antes de empezar un nuevo proyecto y nunca dejan una imagen en una habitación,

Cápsula informativa

- De Kodagu, el distrito más pequeño de Karnataka, han salido muchos jugadores de hockey sobre césped que han representado a la India a nivel internacional. El Festival Anual de Hockey de Kodava es el mayor torneo de hockey del mundo.
- En la India, la sociedad está dividida en clases sociales llamadas "castas". Las castas vienen determinadas por el nacimiento, y casi no hay forma de cambiarlas. Las castas superiores incluven a sacerdotes. terratenientes y soldados. En los estratos más bajos de esta clasificación social están los "intocables", que no tienen casta y realizan los trabajos más serviles.
- Las vacas son sagradas en la India y no se les puede hacer daño. Se les permite deambular por las calles de las ciudades. lo que a menudo provoca atascos.
- Tradicionalmente, en la India los matrimonios se acuerdan entre los familiares mayores de los novios, aunque en las ciudades son cada vez más frecuentes las "uniones por amor" espontáneas, no pactadas.

ni siguiera como parte de la decoración de la casa. En su lugar, cada habitación está llena de versículos de la Biblia. Si un cliente pregunta sobre Dios, lo ponen en contacto con un amigo que da estudios bíblicos.

Twinkle dice que es bueno hacer negocios con Dios.

-Ahora mismo, nuestro negocio es un emprendimiento misionero -dijo-. Entramos a los hogares para transformarlos. Pero no solo transformamos los hogares a nivel de espacio, sino que también transformamos a las personas que viven en ellos. Nosotros ponemos los cuadros con mensajes de la Biblia y Dios hace el resto.

Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a construir la Iglesia Central Anglófona para la congregación de Twinkle y Milind en Bengaluru, India. Gracias por su generosa ofrenda del 30 de marzo.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico "Yo iré" de la Iglesia Adventista Mundial:

- Objetivo de crecimiento espiritual nº 5: "Discipular a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu".
- Objetivo de crecimiento espiritual nº 1: "Revivir el concepto de misión mundial y sacrificio por la

misión como un estilo de vida que no solo incluya a los pastores, sino también a todo miembro de iglesia, jóvenes y ancianos, en el gozo de ser testigos de Cristo y hacer discípulos".

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/ es/ [en español].